

PESTE PORCINE AFRICAINE IMPACT ÉCONOMIQUE

LA PESTE PORCINE AFRICAINE (PPA) POSE UN RISQUE SIGNIFICATIF À L'INDUSTRIE PORCINE CANADIENNE ET À L'ÉCONOMIE CANADIENNE



Le Canada est le troisième pays exportateur de porc en importance au monde, tant en valeur qu'en volume, et représente environ 14 % des échanges commerciaux de porc dans le monde.

1,4M

1,4 million de tonnes de porc, d'une valeur 5 milliards de dollars, ont été exportées à 93 pays en 2020.



L'industrie du porc contribue à 103 000 emplois directs et indirects qui, en retour, génèrent 24 milliards de dollars, ce qui comprend les intrants, la transformation et l'exportation.

**LES TROIS
MARCHÉS LES PLUS
IMPORTANTES
POUR LE PORC
CANADIEN:**

ÉTATS-UNIS



JAPON



CHINE



**NOUS AVONS TOUS UN RÔLE À JOUER
DANS LA RÉDUCTION DES RISQUES DE PPA**



POUR EN SAVOIR PLUS

Apprenez comment vous pouvez aider à prévenir l'impact que pourrait avoir la peste porcine africaine sur l'économie canadienne.

Visitez inspection.canada.ca/PPA

ACIA P1034F-19 N° de catalogue : A104-190/2019F-PDF ISBN : 978-0-660-33640-4 Also available in English



Agence canadienne
d'inspection des aliments

Canadian Food
Inspection Agency

Canada